

Beijing qualifie de totalement irresponsables les déclarations de Biden sur Xi Jinping



La Havane, 10 février, (RHC)- Le ministère chinois des Affaires étrangères a qualifié de «totalement irresponsables» les propos du président des États-Unis, Joe Biden, au sujet de son homologue chinois, Xi Jinping.

Biden a en effet affirmé publiquement lors d'une interview à la chaîne de télévision PBS que le président Xi Jinping rencontrait «d'énormes problèmes», notamment sur le plan économique.

«Trouvez-moi un seul dirigeant mondial prêt à échanger sa place avec Xi Jinping... Moi je n'en trouve pas», avait notamment asséné le président des États-Unis. «Cet homme a d'énormes problèmes», notamment «une économie qui ne fonctionne pas très bien», a-t-il jugé, relevant toutefois que le dirigeant chinois «avait aussi beaucoup de potentiel».

«Ces propos [...] sont totalement irresponsables et violent les règles de base de l'étiquette diplomatique», a déclaré Mao Ning, une porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères. «La Chine fait part de son vif mécontentement et de sa ferme opposition», a-t-elle souligné lors d'une conférence de presse régulière.

Le secrétaire d'État, Antony Blinken, a annulé la semaine dernière une visite prévue à Beijing, après la forte médiatisation de l'entrée dans l'espace aérien des Etats-Unis d'un ballon chinois, depuis abattu par l'armée nord-américaine.

Source : Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/313320-beijing-qualifie-de-totalement-irresponsables-les-declarations-de-biden-sur-xi-jinping>



Radio Habana Cuba